
新委員さんを迎え新しい年度が始まりました。 
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	 コミュニティ・スクール（CS）委員は、各部会に所属し、それぞれの内容について検討しています。	

	 今年度の部会については、下記のようになります。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

おおさわ学園コミュニティ・スクールだより 

http：//mitaka-schools.jp/ohsawa/index.html おおさわ学園 HP から「地域・家庭」タグをクリック！	
 

おおさわ学園コミュニティ・スクール委員会/会⻑ 倉⽥ 清⼦ 

おおさわ学園 CS キャラクター	 『さわっち』  
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組織図	



	

永久欠番「１０」	

おおさわ学園	 学園長	 勝野	 能光	

	 青葉繁れる好季節となりました。皆さまには、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。私は、

おおさわ学園第４代学園長を務めます第七中学校長の勝野能光（かつのよしみつ）です。どうぞよろし

くお願いいたします。	

おおさわ学園は、「コミュニティ・スクールを基盤とした小・中一貫教育校」として開園し１０周年

を迎えました。今年度も３校の教職員が結束をし、率先して行動し“地域を愛する”おおさわ学園をさ

らに充実、発展させて参ります。	

さて、「東北楽天ゴールデンイーグルス」という球団があります。実は、このチームには背番号「１

０」をつけた選手はいません。この東北楽天ゴールデンイーグルスが発足（２００４年）した時に「１

０番を永久欠番にする。」という発表がありました。チーム発足と同時に「永久欠番」とは不思議な話

ですが、「１０」というのは、９人の選手に続く「１０」番という意味で、試合で戦う９人の選手を応

援し、時には厳しく時には温かく支え続けてくれるファンを「１０」という永久欠番で敬意を表した、

ということのようです。	

	 おおさわ学園の永久欠番「１０」と言えば、卒業生・保護者・地域の皆様など学園と関係する全ての

方々ということになります。開園１０周年のまだ若いチームですが、これからも学園の選手（児童生徒・

教職員）がどんなプレーをするか、どんな試合を積み重ねていくか、学園や各校のおたより等をお読み

いただくとともに、多くの試合（授業や行事等）を実際に見に来ていただき、「１０」番として、温か

く、時には厳しく、大きな声援を贈っていただきたいと思います。	

 

会長	 あいさつ	

おおさわ学園コミュニティ・スクール委員会	 会長	 倉田	 清子	

	 ほたるの里の田んぼの早苗が清々しい頃となりました。大沢のあちらこちらで、今日も子ども達の元

気な姿を見かけます。昨年度に引き続き、おおさわ学園コミュニティ・スクール委員会の会長を務めま

す倉田清子です。新しい学園長や委員さんを迎え、コミュニティ・スクール委員会も「新たな１０年」

を目指す時期になりました。コミュニティ・スクールとして、多くの地域・保護者の皆様が子ども達の

支援のために学校に足を運び、また CS 委員会では皆様の意見を学校運営に活かせるよう、協議を行っ

ています。「１０番のメンバー」がいつも学校をウロウロしているおおさわ学園の今の姿は、今までの

１０年の積み重ねと言えます。立場を変えて地域から見ると、大沢では、ずっと以前から、『子ども（学

校）は地域の宝、大切なメンバー」として見守り続けてくださっています。おおさわ学園のすべての子

ども達の健やかな成長・豊な学びを目指し、学校だけでなく、家庭・地域が当事者意識を持ってあたる

『チーム』となれるよう、CS委員会も尽力して参ります。	

◇コミュニティ・スクール委員会今後の予定◇	

	 ７月１９日	 於	 羽沢小	 １８時〜	 	 	 	 ９月２７日	 於		七中	 	 １８時〜	

	 委員会は傍聴可能です。傍聴ご希望の方は、開催校にお問い合わせください。	

	

	 １１月１７日	 おおさわ学園１０周年記念式典が市内４つの学園合同で行われます。	

	 式典の様子なども、CS便りに掲載する予定としています。	


